

やまのめだより

令和7年6月27日(金)

5月の運動会では、保護者の皆様からあたたかい眼差しや声援をいただき、子どもたちは楽しく達成感いっぱい競技に取り組むことができました。ありがとうございました。今号は、運動会と合わせて、仲間と楽しんだ校外学習の様子をお伝えします。

大運動会

開会式



開会宣言(1年生)



選手宣誓



ラジオ体操



執行部(6年生)による進行



わかば「洗濯日和」



わかば「親子で協力 段ボールツムツム!!」

なのはな低「どうぶつたちの おたからさがし だいぼうけん!」



なのはな高「We LOVEのいちのせき」

なのはな「紅白リレー」



全校団体表現「チエツチエツコリ」「Mela!」



閉会式



12 14 赤組優勝! 白組準優勝



校外学習

わかば学級

6月20日、「ユードーム」に行きました。遊水地公園では、遊具でたくさん体を動かしました。ユードーム内のアリーナでは、2チームに分かれてモルック大会。白熱するゲームでした。みんなで美味しいお弁当を食べ、楽しい時間を過ごしました♪



なのはな低学団

6月13日、「おもちゃ図書館 (たばしね学園内)」に行きました。たくさんのおもちゃの中からお気に入りを見つけて、みんな遊びに没頭♪暗い部屋でスヌーズレンも満喫しました☆



なのはな高学団 (本校舎小学部と合同)

6月18日、「ボウリング クオリア」に行きました。帰りは電車と路線バスに乗って、帰ってきました。事前学習でマナーやルールを学習して、当日はそれを思い出しながら活動することができました。本校舎の友達とも、ボウリングやお弁当、電車やバスを一緒に楽しみ、よい思い出ができました！

